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要 闻

迎“两会” 为魅力信阳喝彩

信阳金霞美容医院
九悦鸿城

商城县鹏程制衣公司

信阳交警支队河勤务大队
热烈祝贺“两会”胜利召开

“两会”访谈

积极有效地推进“农改超”工程

———访市政协委员、市市场发展服务中心党
组书记、主任江开勇
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“‘菜篮子’建设是直接关
系到群众日常生活的民生工
程。 ‘农改超’作为新型营销业
态， 可以有效促进生鲜菜蔬产
品标准化生产、规范化流通，是
当前农贸市场创新发展的重要
形式，是提高人民生活质量、提
升城市品位的必要手段， 也是
行业与城市发展的必然趋势。 ”

市政协委员、 市市场发展服务
中心党组书记、 主任江开勇如
是说。

伴随着人们生活水平、城
市文明程度的提高， 现代流通
业的发展和食品结构的调整，

传统农贸市场越来越不能满足
居民对食品安全、 环境卫生和
生活质量的要求。目前，我市中
心城区农贸市场

35

个，这些市
场是市区鲜活农副产品流通的
主渠道， 在一定程度上保障了
本地农副产品市场供应。 但由
于大多建设于

20

世纪
90

年
代，市场基础设施落后，市场功
能不尽完善，运作方式还停留在
比较粗放的状态，远远落后于其他
行业发展。在我市各项创建活动
和综合整治中， 这些农贸市场
的经营环境有了明显的改观，

但仍然没有从根本上解决农贸
市场自身带来的问题。

江开勇告诉记者， 在发达
国家

,

超市业态已存在近百年
,

目前已成为生鲜农产品零售的

主导业态。目前，我国一些大中
城市以及江浙等发达地区，以
超市形式经营生鲜农副食品的
经验已相当成熟， 实现了经营
方式的超市化、 产品的标准化
和服务的规范化。 为市民提供
了更好的购物环境和更安全、

放心的农副产品， 促进农贸市
场向标准化、规范化发展，也提
升了城市品位和形象。

江开勇建议，目前，在我市
积极推行“农改超”正逢其时。

一是要加大引导扶持力度。 要
广泛宣传“农改超”的重要性和
必要性，统一思想，形成共识。

要制定相关优惠政策， 在项目
建设、价格补贴、物流配送等方
面提供支持，引导大型流通企业
或农业产业化龙头企业积极参与
“农改超”，扶持中小商户因地制宜
开设便利店。 二是齐抓共管，形
成合力。 “农改超”工作涉及发
改、商务、规划、国土、住建、市
场发展等多个部门， 需要统筹
安排，有效整合。既要有力扶持
培育， 也要各尽其责， 加强监
管。 三是市场管理主体特别是
市场发展中心更要发挥自身作
用，科学制定网点布局规划。优
先选择具备条件的农贸市场作
为“农改超”试点，按照城市的
经营业态、 经营理念进行超市化
改造，使其成为布局合理、功能配
套、设施先进、便捷安全、服务规
范化的生鲜农副产品超市，为
促进城市发展和市场繁荣作出
积极的贡献。

一位政协委员和他的 15件提案
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信阳消息（记者张继疆）尽
管连日来持续雨雪天气， 气温较
低，尽管今年的“两会”格外简朴，

没有鲜花、红地毯、腰鼓队的“迎
接”， 但这丝毫没有降低代表、委
员们参政议政的热情。 作为老百
姓的“传声筒”和“连心桥”，每一
件议案、提案都凝聚着代表、委员
们的心血， 而政协委员黄国胜一
个人就提交了

15

件提案， 这
15

件提案凝结了一名信阳人对家乡
的拳拳赤子之心。

作为河南黄国胜律师事务所
的主任律师，多年来，黄国胜一直
都在为农民工这样的弱势群体奔
走，他的提案中，很大一部分就是
为了帮助农民工。 如希望加大帮

助农民工讨薪的力度， 提议设置
“曝光台”，对恶意欠薪的“老赖”

增加曝光度，让“老赖”无处躲藏，并
增加刑罚；提议提高当庭审判率，做到
高效司法、司法为民；加大对劳动
用工场所的监督执法， 以及安全
检查，避免童工的出现。 除了农民
工，其他弱势群体也受到了黄国胜的
关注。他提议对社会流浪者进行收容
并提供保障，使之有衣穿有饭吃；

提议加强对留守儿童的法制教育、

安全教育；提议加大对未成年人在
司法过程中的隐私保护等。

而对于魅力信阳的建设，黄
国胜又从法律的角度提出了自己
的建议。 他提议在中心城区增设
大型停车场， 以改善市区交通拥

堵的状况； 提议在旅游景区设置
保护措施，提高游客的保险意识；

提议对于新建小区的街道加以命
名，方便外地游客来信阳游玩；提
议加大城市公共设施建设，将“文
明旅游”打造成我市的旅游名片。

同时他还提议要加大对外来
投资者权益的保障， 以此来带动
更多的投资者到信阳创业。 “我们
是中原经济区的建设先锋， 也是
工业内移的桥头堡， 只有我们努力
建设出一个文明、透明的魅力城市，才
能吸引越来越多的投资者到信阳
来投资创业。 ”黄国胜告诉记者，

“

15

件提案不算什么，能真正为建
设魅力信阳建言献策、出一份力，

我这个政协委员才算尽职了。 ”

本报记者王洋

本报记者杨柳

打造南有义乌北有白沟中有信阳的商业大格局

———访市人大代表、信阳万家灯火集团董事长于涛
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从部队转业到机关工作，再辞职
创办企业，市人大代表、信阳万家灯
火集团董事长于涛， 经历过坎坷，也
取得了成功。他率领企业积极参与旧
城改造，打造出多张“信阳名片”，为
建设和谐信阳、魅力信阳作出突出贡
献。 “两会”期间，记者对于涛进行了
专访，他表示已经从《政府工作报告》

中找到新的动力。

“乔市长所作的《政府工作报告》

提出，要大力实施‘集群培育工程’，

集中优势资源要素， 支持高端制造、

绿色食品、新型建材三大产业基地和
区域性现代物流中心建设，并将其作
为

2014

年重点工作， 我听后很受鼓
舞。 ”出席市四届人大四次会议的人
大代表于涛在接受记者采访时说，万
家灯火信阳义乌国际商贸城项目对
于做大做强我市现代商贸物流，提升
区域性物流枢纽地位，带动经济社会
发展具有重大意义。

于涛介绍，信阳义乌国际商贸城
（一期） 项目位于羊山新区与河区
交界处， 项目规划占地面积

6511.5

亩。 项目规划
3

个建筑物，包括信阳
义乌国际商贸城商贸中心大厅、为大
厅配套服务的超高层信息中心及

5A

级商务写字楼、 超高层五星级酒店
等。 拥有商铺

4

万多个，包含
16

个大
类、

47

个行业、

1900

多个种类、

43

万
多个品种，是集小商品研发、生产、加
工、展示、洽谈、交易、电子商务为一
体的中部最大的、辐射力最强的现代
化综合商贸平台。

“项目建成后将是鄂豫皖边界区
域商贸规模最大、规格最高的现代化
商贸城，是以郑州以南、武汉以北、合肥
以西、西安以东的商品集散地，将填补
我市无高规格的大市场、无大物流之
空白，最终目标是打造并形成南有义
乌、北有白沟、中有信阳的中国商业
大格局。 ”展望未来，于涛充满信心。


